



Prière des ânes

Donne-nous, Seigneur,
de garder les pieds sur terre,
et les oreilles dressées vers le ciel
pour ne rien perdre de ta parole.

Donne-nous, Seigneur,
un dos courageux
pour supporter les hommes les plus insupportables.
Donne-nous, Seigneur, d'avancer tout droit
en méprisant les caresses flatteuses
autant que les coups de bâton.

Donne-nous, Seigneur,
d'être sourds aux injures, à l'ingratitude,
c'est la seule surdité que nous ambitionnons.

Ne nous donne pas d'éviter toutes les sottises,
car un âne fera toujours des âneries.

Donne-nous simplement, Seigneur,
de ne jamais désespérer de ta miséricorde si gratuite
pour ces ânes si disgracieux que nous sommes,
à ce que disent les pauvres humains.

Ils n'ont rien compris ni aux ânes,
ni à toi qui as fui en Égypte avec un de nos frères,
et qui as fait ton entrée prophétique à Jérusalem,
sur le dos d'un des nôtres.